

My mysterious Tears

Meine geheimen Tränen

Von abgemeldet

Prolog-Ein neuer Anfang

Hallo *wink*

Ich hoffe diese Ff gefällt euch und das ihr mir am Ende ein paar Kommis da lasst.

„bla...bla...bla“ = jemand redet

//bla...bla...bla// = jemand denkt

(bla...bla...bla) = meine dummsinnigen Kommentare

Na ja ich will euch nicht aufhalten, also:

Viel Spaß beim lesen.

Prolog-Ein neuer Anfang

//Toll. Diese Schule ist ja riesig. Wie soll ich mich da bitte zurecht finden?// war das erste was die 16 jährige dachte als sie aus ihrem Taxi stieg und sich das Gebäude ansah, in welchem sie die nächsten 2 Jahre verbringen sollte. Mit einem genervtem Seufzer drückte sie dem Taxifahrer sein Geld in die Hand, nahm ihre Koffer, suchte einen Zettel aus ihrer Hosentasche und machte sich, nach einem kurzen Blick auf diesen, auf den Weg zum Büro der Direktorin. So lief sie also los auf der Suche nach dem richtigen Raum. Nachdem sie schon mehr mals abgebogen war wurde sie langsam ungeduldig. //Verdammt dieses blöde Büro muss hier doch irgendwo sein.// Leise in Gedanken fluchend ging sie weiter.

Doch leider musste sie nach einer halben Stunde ziellosen herum irrends feststellen das sie sich verlaufen hatte. //Das kann ja noch heiter werden.// Sie ließ sich mit einem seutzer auf die Treppenstufe, an die sie gerade angekommen war, fallen und bemerkte deshalb auch den Jungen nicht, welcher gerade am oberen ende der Treppe stand und sie Musssterte. Er stieg langsam die Treppenstufen zu ihr hinunter, um sie dann mit neckender Stimme zu fragen „Na du hast dich wohl verlaufen.“ „Was? Wie kommst du denn darauf? Ich sitze immer auf irgendwelchen Treppen und starr vor mich hin.“ Erwiderte sie ihm darauf hin mit einem nicht zu überhörendem Sarkasmus in der Stimme. „Hey ganz ruhig ich hab dir nichts gemacht.“ Dies sagte der Junge

während er beruhigend die Hände hob. „Ach lass mich einfach in ruhe bevor ich noch auf die Idee komme dir etwas zu tun.“ knurrte sie ihn an, doch dieser ließ sich nicht beirren und schnappte sich den Zettel den sie gerade aus ihrer Hosentasche gezogen hatte, um dann nach einem kurzem Blick darauf festzustellen, das sie am völlig falschem ende der Schule war. „Komm mit ich bring dich zu Direktorin.“ sagte er dann mit einem freundlichem Lächeln, während er ihr seine Hand reichte, um ihr aufzuhelfen. Doch sie schlug seine Hand einfach weg und sagte „Ich brauch deine Hilfe nicht, also lass mich in ruhe bevor ich mich noch vergesse.“ fauchte sie ihn an. Nun wurde auch er langsam wütend. „Sag was ist denn mit dir los? Ich will dir nur helfen du führst dich hier auf wie eine Wildgewordene Furie!“ schrie er sie sauer an. Und dann schnappte er sich ohne auf ihr protestieren zu achten ihre Hand und Ihren Koffer und zog sie in Richtung Büro der Direktorin. „Was soll der scheiß? Lass mich gefälligst los!“ schrie sie ihn wütend an, während sie versuchte sich aus seinem griff zu befreien. Auf einmal lies er sie los und sah sie genervt an, dann zeigte er auf die Tür vor der sie jetzt standen. Auf einem kleinen, Bronze farbenden Schild neben der Tür stand:

Raum 114
Mrs. Granger
Direktorin

Sie drehte sich überrascht zu dem Jungen um, um dann fest zustellen, das dieser verschwunden war. So klopfte sie an die Tür und betrat dem Raum hinter dieser nach einem leisem herein auch. Das war der erste Schritt in ein neues Leben.

Ich hoffe die Ff gefällt euch und das ihr ein paar Kommentare da lasst.
Eure Raja_Shadowflame

PS. Noch mal ein besonders großer Dank an meine Beta-leserin moonnight
ganz fest knuddel